Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 91 m2
Référence W-02UKQS
Prix 510 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un quartier résidentiel dominant le Parc impérial et I'église Russe , Engel &
Voelkers vous propose en exclusivité un appartement de 91mz2. Il se situe au 3eme
étage avec ascenseur, Il se compose d'une piece a vivre lumineuse donnant sur
une belle terrasse avec vue panoramique sur la ville, la mer et la montagne et une
agréable exposition plein sud. Puis trois belles chambres, une salle de bain, une
salle de douche, une cuisine et de nombreux rangements.Cet appartement apporte
un cadre de vie tres agréable au calme absolu, a 5 minutes du centre ville et des

commodités.Ce bien est vendu ...

In the residential area in the heights of Parc Imperial and the Russian church, Engel
& Voelkers offers you exclusively a 91 sqm apartment.Magnificent 4 room
apartment, located on the 3st floor with an elevator. It consists of a bright living
room opening onto a beautiful terrace with panoramic views of the city, the sea and
the mountain facing south. Then the apartment has three large bedrooms, two
bathrooms, a kitchen and several storages. This apartment provides a very pleasant
leaving environment in absolute calm, 5 minutes from the city center and

amenities. This flat is sold with a closed ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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